

"Chifoumie" s'est perdue (retrouvée)

Posté par nitnerock - le 04 Novembre 2015 à 14:34

Bonjour,

Nous avons perdu notre chatte nommée "Chifoumi" âgée de 5 ans et demi, depuis le Dimanche 25 Octobre.

Nous nous sommes absentes pendant 9 jours (mais une nounou est venu lui tenir compagnie 4 fois), on avait l'habitude de faire comme cela. Mais elle est autonome grâce à une chatière. Lors de la dernière visite de la nounou (le lundi 26 Octobre), elle n'était pas là. Elle a donc été vue pour la dernière fois par la nounou le Dimanche 25 Octobre au matin. Nous sommes rentrés le Mardi 27 Octobre et depuis plus rien.

Sachant que nous sommes dans ce domicile que depuis 2 mois suite à un déménagement longue distance. Nous avons l'impression qu'elle avait pris ses repères tant à l'intérieur qu'à l'extérieur. Elle semblait simplement perturbée par la présence de nombreux chats dans notre résidence.

Nous l'avons cherché en vain et nous sommes désespérés....

On aimerait la localiser, mais avant tout savoir si elle est en vie.....

Si vous avez la possibilité de nous venir en aide, nous vous en serions extrêmement reconnaissants...

Merci d'avance

=====

Re: Chifoumi perdue

Posté par nitnerock - le 04 Novembre 2015 à 15:00

Disparue au 10 Rue Jules Ferry 91310 Linas.... elle est assez peureuse des autres animaux. Elle est cependant très câline avec nous et nous avons un lien très fort..

=====

Re: "Chifoumie" s'est perdue

Posté par mitee - le 04 Novembre 2015 à 16:55

continuez d'appeler et élargissez un peu le cercle, si les autres chats l'ont chassé de là, elle peut vous attendre un peu plus loin -hors d'entente

=====

Re: "Chifoumie" s'est perdue

Posté par nitnerock - le 04 Novembre 2015 à 16:59

Bonjour,

Merci pour votre réponse. Nous avons déjà élargis à 1km environ, tous les soirs depuis 10 jours, mais aucun signe d'elle...

=====

Re: "Chifoumie" s'est perdue

Posté par Soleil levant - le 04 Novembre 2015 à 17:09

Appelez-la de chez vous pour ne pas la faire s'éloigner davantage, et chaque jour à la même heure (de préférence le soir quand tout est plus calme).

=====

Re: "Chifoumie" s'est perdue

Posté par nitnerock - le 04 Novembre 2015 à 17:20

Oui c'est ce que l'on fait, la méthode de Patricia Franckhauser, tous les jours. Le soucis étant que l'on habite dans une "cuvette" et dans un quartier semi-ville plutôt bruyant (même la nuit). Notre voix ne porte donc pas très loin...on craint qu'elle ne nous entende pas forcément...

Merci pour votre aide

=====

Re: "Chifoumie" s'est perdue

Posté par Soleil levant - le 04 Novembre 2015 à 17:30

Je la sens vivante, je vois une école... un lieu très dégagé...

=====

Re: "Chifoumie" s'est perdue

Posté par nitnerock - le 04 Novembre 2015 à 17:36

Il y a bien une école pas loin.... mais ce n'est pas dégagé... il y en a une autre plus loin a 1,5 km.. Mais

je vais aller voir ces deux endroits..

Merci beaucoup

=====

Re: "Chifoumie" s'est perdue

Posté par nitnerock - le 04 Novembre 2015 à 18:33

Savez-vous si elle va bien ?

Dois je l'appeler depuis ce lieu ?

Merci encore

=====

Re: "Chifoumie" s'est perdue

Posté par Soleil levant - le 04 Novembre 2015 à 19:13

Je n'ai pas perçu de problème mais à vrai dire, je ne me suis pas connectée longtemps à Chifounie.

Appelez-la quand vous explorerez ces endroits, mais par la suite, reprenez les appels depuis chez vous...

=====